

Sección: Medicina

17/07/2017

El CECOVA pide implantar la figura del enfermero coordinador en residencias valencianas

Título: Europa Espanya Espanyol

El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) ha aplaudido el "ejemplo" del Servicio de Salud del Principado de Asturias (SESPA), que implantó la figura del enfermero coordinador asistencial en establecimientos residenciales para personas mayores, por lo que pide lo mismo a la Consejería de Sanidad de la Generalitat Valenciana.

Esta corporación sanitaria de la mencionada comunidad autónoma declara que, en relación con este asunto, remitió una carta al director general de Asistencia Sanitaria de la cartera sanitaria del Gobierno regional, Rafael Sotoca. En la misma, analiza "los beneficios que ofrecería la presencia del profesional de Enfermería especialista en Geriatría en el sistema sanitario".

"La incorporación de un profesional de esta figura mejoraría el control sanitario y seguimiento de los pacientes ingresados en residencias de mayores con enfermedades crónicas, pacientes dependientes, así como el estudio inicial de residentes que ingresan en el centro", concluye el CECOVA.